



AGENCY GROUP
LUXURY REAL ESTATE

6 Pièces

202 m²

Réf. 84223640

2 690 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proche de toutes commodités ainsi que de la Rue d'Antibes, découvrez cette somptueuse villa de charme. Au calme et sans vis-à-vis en exposition plein sud, cette demeure a été entièrement rénovée avec des prestations haut de gamme elle bénéficie d'une superficie d'environ 202 m² sur un terrain d'environ 750 m². Elle se compose comme suit :- Rez-de-chaussée : large séjour, baigné de lumière naturelle, s'ouvre sur une terrasse ensoleillée exposée plein sud, agrémentée d'une élégante verrière. Une cuisine italienne entièrement équipée ouverte sur la pièce principale.- À l'étage : deux somptueuses ...

Close to all amenities as well as Rue d'Antibes, discover this magnificent charming villa. Quiet and not overlooked, facing south, this residence has been completely renovated with high-end features and boasts approximately 202 sqm of living space on a plot of approximately 750 sqm. It is composed as follows:- Ground floor: a spacious living room, bathed in natural light, opens onto a sunny south-facing terrace adorned with an elegant glass roof. An Italian kitchen, fully equipped and open to the main room.- Upstairs: two sumptuous en-suite bedrooms, each benefiting from a custom-made dressing ...

AGENCY GROUP - LUXURY REAL ESTATE

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





AGENCY GROUP
LUXURY REAL ESTATE



AGENCY GROUP
LUXURY REAL ESTATE

www.residences-immobilier.com



AGENCY GROUP
LUXURY REAL ESTATE



AGENCY GROUP
LUXURY REAL ESTATE